
❻会議終了

平成27年12月17日に開催した第3回淀川区区政会議の様子を密着レポート。今回は、新しい委員体制となり初めて
の会議でしたので、まず自己紹介や議長選出から始まりました。

第3回レポート

❷各委員からの自己紹介 ❸議長・副議長選出

❹議題説明の開始 ❺質疑応答スタート

●今回の議題

●密着レポ

平成27年度の年間スケジュール

★傍聴を希望される方は、当日の開会30分前（18時）から受け付けます（定員は10名）。 ★区政会議の予定は、開催の一週間前までにホームページ等で公表します。
☆開催予定・過去の会議録・根拠条例などは、こちらをチェック→ http://www.city.osaka.lg.jp/yodogawa/page/0000135974.html

議題1 平成28年度淀川区運営方針（素案） 議題3 もと区役所跡地の活用
議題2 平成28年度淀川区関連予算
来年度の区の運営方針の素案を策定しました。
また、区関連予算の見込みについて、概要をとりまとめました。
●「予算が減額になる見込みとのことだが、この予算額で区のビジョンは実現で
きるのか？」とのご質問をいただきました。厳しい財政状況の中、効果的・効率的
な予算となるよう工夫を行っていきます。
●子どもの睡眠習慣改善支援事業（ヨドネ
ル）について、実施予定である「実態調査」
の内容に関する質問がありました。睡眠実
態の調査を行い、学校での取り組みに活か
していく予定である旨を説明しました。
●「中学生防災リーダー結成に際して支援は
あるのか？」というご質問があり、配付予定
の中学生用ヘルメットの説明を行いました。

もと区役所跡地について、区民の意見をふまえ、
新しい図書館の整備を検討しています。
●新・淀川図書館のイメージと「図書館を核としたま
ちづくり（淀川・図書のまち構想）」について説明を
行いました。
●委員からは「他局所管の土
地も組み込むことができれば、
より活用しやすくなると思う」と
のご意見がありました。区役
所からは、現在駐輪場となっ
ている部分なども含め、一括
して整備していく方向で検討
していると回答しました。

】回1第【 月7

平成26年度
運営方針自己評価

】会部【 月9～月8

平成26年度
運営方針自己評価・
平成28年度の方向性

】回2第【 月9

平成27年度
運営方針
中間振り返り

1 】回3第【 月2

選
改
員
委 平成28年度

運営方針（素案）・
区関連予算等

】回4第【 定予月3

平成28年度
運営方針（案）・
予算（案）

政策企画課  6308-9405

回
次

▲質問に答える防災担当 ▲もと区役所跡地（点線内）

淀川
通

淀川
通

特集 ̶ 4

❶区長からのごあいさつ

18時30分、会議がスタートしました。
榊区長からごあいさつです。

区役所の担当課長から、それぞれ議題を説明します。
皆さん集中しています。

各委員より、地域での実情などを交えた具体的な
質問が出され、活発な意見交換が行われます。

２０時２4分、会議終了です。皆さんおつかれさまでした。

新体制スタートにあたり、各委員から自己紹介です。
皆さん少し緊張されていました。

議長に嘉悦委員（左）、副議長には前議長の
今田委員に就任いただきました。

検索淀川区　区政会議


